El Único Camino a Dios

Lección 13

Juan 14:1-14

Empezar

Pregunte: ¿Ha tomado usted una travesía hacia un lugar que terminó perdiéndose? ¿Usted pensó que sabía el camino, y al final encontrar que estaba más lejos de donde empezó? Usualmente, hay una dirección a una destinación que es el mejor camino.

Mucha gente trata de tomar travesías o desvíos en su relación con Dios. Piensan que si pueden hacer bastantes cosas buenas, leer bastantes libros, o seguir un cierto sistema de creencia que pueden lograr la salvación.

Hoy en las Escrituras, Jesús nos asegura que ÉL es la única manera para ir a Dios. Como dice en Hechos 4:12, «De hecho, en ningún otro hay salvación, porque no hay bajo el cielo otro nombre dado a los hombres mediante el cual podamos ser salvos.» No por medio de Buda, no por medio de Muhammed, no por medio de la nueva era, meditación o signos de zodiaco. JESÚS ES LA ÚNICA MANERA A DIOS!!!

Escritura

Le contestó Jesús, «Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie llega la Padre sino por mí....El que me ha visto a mí, ha visto al Padre.»

- Juan 14:6,9

Discusión

v. 1-5

Aquí Jesús está tratando de preparar a sus discípulos para su muerte. Parte de esta preparación implica asegurarles que él es el Mesías-que él es Dios. Sus palabras aquí son como las de un padre cariñoso quien se está marchando a un nuevo lugar adelantándose de su familia. Él les dice que no se preocupen - que él preparará un nuevo hogar para ellos. Entonces cuando el hogar esté listo, él volverá y les llevará con él. Entonces todos podrán estar juntos.

Ése es exactamente el mensaje que Jesús da a sus discípulos. Él irá al cielo delante de ellos, lo preparará, y después volverá y los llevará con Él. Y estarán juntos por siempre.

Sin embargo, cuando Jesús indica que «Ustedes ya conocen el camino para ir adonde yo voy,» Tomas confiesa que él no sabe adónde va Jesús o la manera de ir allí. Jesús utiliza la pregunta de Tomas para asegurarle y a todos sus discípulos exactamente quién es él y por qué ha venido.

v. 6-7

Jesús vino a la tierra para mostrarnos el camino al padre y para superar el espacio entre

nosotros y Dios. Por el sacrificio de su muerte, Jesús abrió el camino a la vida eterna con Dios. Él no puede hacerlo más claro que aquí en estos versículos. En caso que haya cualquier duda de que Jesús es el único camino a Dios, él lo indica claramente.

Algunas religiones creen que hay muchas maneras para alcanzar a Dios. Si usted tiene esta creencia, Juan 14:6 es el perfecto versículo para compartir. ¡Como Billy Graham indica frecuentemente, Jesús es quién dice que era, o él es un mentiroso, o él es un loco! Es imposible leer versículo 6 y creer que Jesús solo era un «buen hombre».

Evidentemente los discípulos todavía no estaban seguros acerca de la identidad de Jesús como el hijo de Dios. Él les dice en versículo 7: «Si ustedes realmente me conocieran, conocerían también a mi Padre.» ¡Él entonces les asegura que porque lo han visto a él, han visto a Dios!

<u>v. 8-11</u>

En Colosenses 1:15, Pablo indica que «Cristo es la imagen visible del Dios invisible.» Esto es exactamente lo que Jesús estaba tratando de enseñar a sus seguidores. ¡Él era mucho más que solo un buen hombre o maestro - Él es Dios! Probablemente era difícil para ellos en aquel tiempo y para nosotros hoy entender, porque él siendo Dios se hizo un ser humano. Pero la verdad es que Jesús es Dios.

Otra vez Jesús quiere que sus discípulos estén seguros de quién él es antes de su inminente muerte. Así que él lo repite otra vez en versículo 9: « ¡El que me ha visto a mí, ha visto al Padre;»

Pregunte: ¿Es difícil para usted creer que Jesús y Dios son uno e igual?

Escuche a las palabras de Pablo otra vez en Colosenses: «Por medio de Cristo fueron creadas todas las cosas en el cielo y en la tierra....todo ha sido creado por medio de él y para él. Él es anterior a todas las cosas, que por medio de él forman un todo coherente (v.16-17).

Es dificil entender por qué Dios quien creó todas cosas y por el subsisten, se convierte en su creador y morir para su creación. Éste es el amor asombroso de Cristo el cual separa el cristianismo de cualquier otra religión. De hecho el cristianismo no es religión...; es un cambio en nuestro interior! No hay ningún otro amor que se pueda comparar al amor del Padre para su gente.

<u>v. 12-14</u>

Estos versículos a veces se malinterpretan. ¿Jesús está diciendo que sus seguidores pueden hacer milagros mayores los que él hizo: levantar a los muertos, sanar a los enfermos, etc.? El verdadero significado de Jesús es más profundo que este. El milagro más grande de todo es cuando el alma de una persona es salvo y obtiene vida eterna. Éste es lo que Jesús mandó que sus seguidores hicieran – hacer discípulos (Mateo 28:19-20). De este punto, sus seguidores hicieron obras más grandes que Él, porque muchos vinieron a Cristo después cuando físicamente Jesús se había ido de la tierra al cielo.

Jesús dice que sus seguidores pueden hacer obras más grandes «porque [É1] vuelve al Padre (v.12). En otras palabras, aunque no está con ellos físicamente, él envió a su Espíritu Santo para estar con ellos. Este Espíritu los guiará y les dará las fuerzas para hacer su trabajo.

Leon Morris en su libro sobre Juan nos ayuda a entender el significado del versículo

Lección 13 Página 2

13. Él dice que Jesús se está refiriendo a

la oración que se ejercita para llevar a cabo en el trabajo que Jesús vino a hacer. Este tipo de oración no es una oración basada en el egoísmo. Si estamos orando para algo que quisiéramos pero que no está de acuerdo con todo lo que «el nombre» representa, entonces tal oración está fuera de lo que Jesús está diciendo. La oración verdadera es la oración que está de acuerdo con «el nombre». (Reflexiones sobre el Evangelio de Juan, p. 501).

Aplicación

Aplicación

Pregunte: ¿Ha tratado de tomar travesías en su relación con Dios? ¿Usted cree que el confiar en Jesús es la única manera de tener vida eterna? Jesús quiere desesperadamente que usted le conozca y sepa que él vino como uno de nosotros y murió para salvarnos.

Ahora Jesús está en el cielo preparando todo para que un día estemos con Él. Así que no hay ninguna razón por la cual estar preocupado o asustado si creemos en él. La cosa más importante en la lección de hoy es que Jesús es supremo sobre todo. Él es el alfa y el omega, el principio y el fin. Todas las cosas fueron creadas en Él y por Él. Él murió para salvarnos, y porque Él hizo esto, nosotros podemos tener vida eterna. Colosenses 1:19-20 indica que «A Dios le agradó habitar en él con toda su plenitud y, por medio de él, reconciliar consigo todas las cosas, tanto las que están en la tierra como las que están en el cielo, haciendo la paz mediante la sangre que derramó en la cruz.»

El depositar nuestra fe en Jesús es la única manera de tener una relación con Dios. La salvación viene por medio de Jesucristo. ¡Confía en Él hoy y ve las cosas que él puede hacer a través de tu vida!

Lección 13 Página 3